

Henriette Marion, dite Sœur Marie de la Miséricorde, de Saint-Paul l'Ermite.

Sept ont prononcé leurs vœux perpétuels : Sœur Saint-Adélarde, née H.-L. Charpentier, de Rutland, Vt. ; Sainte-Madeleine de Béthanie, née M.-P. Bourgeois, de Saint-Augustin : Saint-Viateur, née M.-C. Gauthier, de Joliette ; Saint-Jean du Calvaire, née M.-C.-G. Senécal, de Saint-Bruno ; Saint-Herménégilde, née M.-R.-L. Thibault, de Saint-Simon de Rimouski ; Saint-Médard, née M.-J. Laçointe, de Taunton, Mass ; Saint-Lucilla née M.-L. Rume, de New York.

Le saint sacrifice de la messe fut offert par le Rév. Père A Marion, O. P., et l'allocution de circonstance par le Rév. Père M. Marion, O. P., tous deux frères d'une nouvelle professe.

ŒUVRE DES TABERNACLES

 L'occasion de la fête de saint François de Sales, patron de l'œuvre, le vendredi 29 janvier, à 3 heures du soir, dans l'église de Notre-Dame-de-Pitié, aura lieu le salut solennel de l'Œuvre des Tabernacles.

Associés et amis sont priés d'assister à cette pieuse réunion, qui sera précédée d'une allocution de circonstance.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 19 janvier 1909.

M. l'abbé Pierre-Olivier Allaire, du diocèse de Saint-Hyacinthe, décédé le 17 de ce mois, était membre de la Société d'une Messe.

EMILE ROY, chan., *chancelier*.